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Daxak采访：Nemiga战队会在新赛季展露实力

 

东欧DOTA2明星选手、HellRaisers战队队员Daxak在结束与Nemiga战队的
对决后接受了官方采访，并谈到了自己对BB圣诞秀与DPC联赛的感想。

 

【关于第二场选三号位军团】

总之军团不怕什么英雄，这个英雄其实挺适合的，虽然我们输了，但也
只是打得不好。第一场和第三场我们选的那更没的说，但其实第二把还
是有机会赢的。

【关于一号位娜迦海妖】

玩娜迦海妖总是会给人一种感觉，就是后期还有得打，针对对面核心英
雄网住集火就行。无论谁选了这个英雄后面都好打的，而且永远不会有
人想和娜迦打5v5团战。

【关于BB圣诞秀与DPC联赛的区别】

在BB圣诞秀上我们表现很差(被Nemiga 0-2击败)。现在的我们有了更多的
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时间去准备。这么说吧，之前我们一直觉得Nemiga Gaming是一个普通的
战队，没有好好做准备。但是在DPC上我们要对每一个对手作详细充足
的准备。

【关于Nemiga Gaming】

他们打得很好，Nemiga战队会在新赛季展露实力。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16733312795739.html

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                2 / 2

https://dqcm.net/zixun/16733312795739.html
http://www.tcpdf.org

